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信阳现代男科医院公益惠民活动获盛誉
� � � �

———近年， 信阳男性健康觉悟
有所提升，在男科“大型公益援助”

活动的感召下，关注健康、积极诊治
已成新风潮， 到信阳现代男科享受
健康“大惠”也成为不少市民的口头
禅。

———专家提醒， 发现男科疾病
要及时治疗，拖延贻误要不得。

公益援助深得民心， 积极诊治
渐成风潮

近年，男性健康意识不断增强，

信阳现代男科“大型公益援助”活
动，为男性带来关注健康、积极诊治
的新风潮。

刚刚送走了上一位患慢性前列
腺炎

3

年之久的
26

岁小伙子阿文，

现代男科医院专家裴主任稍微放松
了一下，已是上午

11

时
45

分，他赶

紧询问了一下导医：“今天上午预约
的病人，还有几位在候诊？ ”“哦，还
有

3

位呢！ ”“一个人至少
15

分钟！

抓紧时间吧！ ”裴主任略一思忖，又
投入到紧张的诊治工作中。

“有不少患者是大老远专程赶
过来的，像驻马店、固始等地，这些
患者大都有较长的患病史。 像我目
前接诊的患者中， 最长病史已有

5

年。 一开始，只是慢性前列腺炎，由
于求医、治疗不当，病程迁延，现在
还伴有性功能障碍、弱精症，比较严
重。”现代男科医院专家裴主任告诉

记者。

据了解，经过粗略统计，在已经
预约的

1000

余名患者中，年龄层分
布广泛，最小的仅

19

岁，最大的已
58

岁， 其中又以
25

岁
~38

岁的患
者最多； 从职业分布情况来看，金
领、白领、知识分子、社会公职人员、

打工族、 自由职业者等各行各业不
等
;

病程长、病史复杂的疑难杂症或
“二手”“三手”患者与尚处于发病初
期的患者几乎分别占据了一半的比
例；从病种来看，慢性前列腺炎久治
不愈导致各种并发症的患者依然是

主流，但是单纯的早泄、

ED

、性欲减
退等男性性功能障碍的患者也开始
增多，约占三成比例。 裴主任介绍：

“这从一个侧面说明， 市民的健康意
识较之以往已经有所增强。一些原本自
动‘隐形’的患者开始愿意面对医生，积
极治疗。 这是令人欣喜的现象！ ”

自从“礼悦男性，惠动信阳———

男性健康大型公益援助活动” 在我
市开展以来， 该活动罕见的优惠力
度———公益援助深得民心， 到信阳
现代男科享受健康“大惠”已成为不
少市民的口头禅； 在此种风气的助

推下， 市民对关注健康的意识不断
增强， 对发现疾病需尽快检查诊治
已行动起来。

【温馨提示】

喜庆中秋、国庆双节，白求恩基
金会联合现代男科医院推出“礼悦
男性， 惠动信阳———男性健康大型
公益援助活动，

9

月
15

日
～10

月
15

日，凡在信阳工作、为信阳建设抛洒
热血的男性朋友，不受年龄、地域等
任何因素所限， 均可享受现代男科
医院提供的物理治疗费优惠

20%

等系列优惠措施。

欲参与本次活动， 请通过以下
方式预约就诊时间：

联系电话：

0376 -6565888

QQ:634499094

网上报名：

www.xy120.com.cn

电力部门预算电改费每户
5000

元左右住户表示无法承受过高费用

红太阳小区电表改造问题尚未解决

� � � �

信阳消息（见习记者韩蕾记者周亚
涛）本报自

8

月
15

日和
23

日，在
A4

版刊发
了《红太阳小区电表改造引发纠纷居民物
管各有说法》和《红太阳小区电表改造正在
协商解决》的后续报道后，至今已有近一月
之久，我市红太阳小区

2

号楼电表改造问题
到底进展如何？

9

月
23

日，记者再次来到该
小区，对居民进行了回访。

在回访过程中记者得知， 因为天气转
凉，小区住户的用电量逐渐减少，电表着火
的情况并没有再次发生，由于进行“一户一
表”改造的费用太高，该小区住户承受不了，

电表改造的事情至今尚未落实。

随后， 记者来到了河区区委群众信
访工作部，找到了负责处理此信访件的沈督
导员， 沈督导员告诉记者：“自

8

月
16

日下
午接到由市政府转来的红太阳小区

2

号楼
住户的信访件后，我们一直都在积极地处理
此事，河区政府在

9

月
5

日因此召开了由
辖区办事处、居委会、房管中心、物业公司、

业主代表参加的协调处理会，根据河区副
区长石启伦的安排， 达成了三条处理意见：

一是由区政府协调市电业部门降低电改费
用；二是电改费用确定后，从政策的角度来
看，小区业主应各自负担电改费用，同时宏
达物业公司应拿出一定的资金予以帮助；三
是该小区的办事处、居委会应做好小区信访
人的稳定工作。 之后，我们根据该意见，积极
配合区政府协调市电业部门的电改价格。 目
前在区政府的大力协调下，电力部门同意为
该小区重新报价，按工程的实际工作量记取
收费标准，出具了该小区电力改造安装工程
预算书（工程造价

603536

元），平均每户需
交

5000

元左右。 协商后，我们立即联系了业
主代表乔明福并向其说明情况，但乔明福表
示业主们可以接受的电改价格是千元左右，

目前费用还是太高，业主们接受不了。 ”

“根据实际情况， 我们区委群众信访工
作部建议区政府继续协调电力部门，看能不
能把工程造价在降低一些，然后按照区政府
协调会第二条意见执行， 同时民权办事处、

红太阳小区居委会、宏达物业公司要适时向
居民通报有关情况，解释清楚，取得居民理
解，尽快把此事圆满解决。 ”沈督导员说。

� � � �

信阳消息（记者张方志）近日，有不少
市民向本报记者反映， 市中心医院于近期
突然向广大患者和家属收起了停车费，令
人不解。 “一个公立医院，本来就属于非营
利性机构， 可是现在却向病人收起了交通
工具存放费，实在令人难以接受。 ”一位市
民在电话中对记者如是说。 据这位市民介
绍， 现在市中心医院不仅向患者和家属收
取交通工具停放费，而且在收取费用之后，

并不对存放车辆的安全负责， 而是要存放
者“丢失自负”，这一点更是让人感到不可
思议。

现象：所有车辆都收费，自行
车也不例外

针对市民反映的情况， 本报记者进行
了调查采访。 昨日上午

9

时
30

分，记者骑
着摩托车来到市中心医院门诊楼后面的住
院部。 进入院中，记者将摩托车骑向位于
2

号住院部楼房南面的摩托车、 非机动
车存放点。当时，存放点入口处有一男一
女两位管理员，看见记者骑车进入，并没有
对记者说什么话， 也没有交给记者任何停
车牌。

大约
20

分钟后，记者来到非机动车存
放点准备骑走摩托车，在经过入口处时，两
位管理员将记者拦下， 并要求记者交一元
钱的存车费。 “怎么开始收费了？ ”记者问
道。 “早就开始了，

8

月
1

日就收了。 ”女管理
员告诉记者。 “你们有停车牌吗？ ”记者又
问。 “没有停车牌。 ”女管理员答道。 “没停
车牌，万一我车子丢了怎么办，你们赔吗？ ”

记者再次问道。 “丢不了，丢不了。 ”女管理
员自信道。 由于记者当时身上没带钱，在向
管理员说明情况后，他们只好放行。 “没有
钱，问那么多干啥？！ ”男管理员在记者走时
不悦地说。

随后， 记者在医院门口岗亭上看到了
有关停车收费的通知。 通知显示，凡是进入
医院的车辆都需要缴费， 其中汽车在进入
医院时，都要在门口岗亭领取一张停车卡，

而摩托车和非机动车则没有任何停车牌。

至于收费细则，则是这样规定的：汽车停放
时间不到半小时的不收费， 停放时间超过
半小时而在

2

小时之内的缴费
5

元，超过
2

小时的， 每超一小时加收一元， 但一天
10

元封顶；摩托车和电动车一次收费一元，自
行车一次收费

0.5

元。

质疑一： 医院收取停车费合
法吗？

前期向记者反映情况的市民， 以及记
者后期所采访到的部分市民都对市中心医
院向患者及其家属收取停车费， 尤其是向
非机动车收取存放费心存不满和质疑。 “市
中心医院是国家公立医院， 按规定公立医
院是非营利性机构， 但是现在却向我们病
人和家属收起了停车费， 这实在是让人不
解。 ”市民刘先生向记者说道，“连市区那些
商场都提供免费停车服务， 可是现在一个
公立性、 非营利性机构的医院却连一个存
放自行车的小钱都不放过， 实在让人感到

难以接受。 ”

“在来市中心医院之前， 我们到过市内
多家医院看病，发现停车收费的医院真的不
多，向自行车收取停车费的更是没见过。”市
民祁女士告诉记者。

质疑二：只收停车费，不管车
辆安全，这合理吗？

在中心医院非机动车存放点入口处，记
者看到一张公示牌，内容除了告诉车主停放
非机动车要缴费之外， 还规定停车必须落
锁，否则后果自负。 此外，在存放点内，记者
在四周的墙上还看见很多提示牌，牌上写着
“停车落锁，丢失自负”。 针对这些公示的规
定和提示牌， 很多病人和患者感到不可思
议。

“我存车缴费了，他却不管我车辆安全，

让我丢失自负，那他收钱做什么？ 这不明抢
钱吗？ ”一位来医院看望病人的男子对记者
说，“只收钱不干活， 这说到哪都不合理。 ”

“其实一块钱不算啥， 谁都不在乎， 也舍得
出，关键是，你收钱了得服务。如果他们像和
美广场上的停车点一样， 进去时给你一张
牌，出来时你把牌交给他才能拿走车，那就
合理了。没停车牌，就拿不走车，这样能让车
主放心。医院现在只收钱，却不管车辆安全，

丢了一概不负责，这太滑稽了！”市民黄女士
如是说。

物价部门回应：收费合法，丢
失自负的规定不合理

针对市民的质疑， 记者于昨日上午
10

时
29

分采访了市中心医院办公室一位姓杨
的工作人员。 该工作人员告诉记者，为了维
护医院的正常交通秩序，方便患者，医院已
经将住院部前面的停车处对外招标给了物
业公司，现在停车点的管理和收费完全由物
业公司全权负责。 “收费问题现在由物业公
司负责，我们不给他们发工资，他们也不向
我们缴纳任何费用，他们自负盈亏，自己组
织人员进行管理，但得确保医院内的交通秩
序，为病患出行提供方便。”这位工作人员告
诉记者。

10

时
43

分，记者又采访了市物价局非
商品收费科的闫科长。 闫科长告诉记者，市
中心医院住院部前的停车场收费是合法的，

因为政府部门已经在
2013

年
7

月
3

日对这
个收费项目进行了审批。 “为了减少社会车
辆在市中心医院的停放时间，规范医院内的
交通管理，方便救护车辆进出，方便患者就
医，根据实际需要，政府部门通过了向停放
车辆收费的项目审批，所以这个收费是合法
的。 ”闫科长说。

虽然收费合法，但是针对非机动车停放
点“停车落锁，丢失自负”的规定，闫科长则
说这完全是不合理的。 “不存在丢失自负的
概念，别人缴纳停车费了，收费者有义务确
保车辆的安全，如果车辆丢失，收费者得赔
偿。 ”闫科长对记者说。此外，闫科长告诉记
者，他们将和负责中心医院停车收费的物业
公司进行商讨，研究更加合理的车辆收费和
管理方案。
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日前，记者发现市内多条道路的盲道被汽车、电动车、自行车给“抢
道”了。 为了我们身边盲人的出行安全，本报希望广大市民将您的爱车
移出盲道。 图为

9

月
23

日，不少电动车停放在东方红大道盲道上。

本报记者吴楠实习生黄晓楠摄

市中心医院院内停车收费遭质疑

●只收停车费，不管车安全●非机动车辆也收费

盲道不帮“盲”


